
Compte-rendu du conseil d'école du mardi 18 octobre 2016

Présents :
Municipalité : Monsieur  Fossemagne, Mesdames Damour, Dubois et Gracieux-Sévilla,
Représentants des parents d'élèves : Mesdames Le Roux, Fleury, Berland, Dubois et Juillien
DDEN : Madame Quichaud
Intervenants : Monsieur Appiotti
Enseignants : Mesdames  Brégeon, Rapion, Mangin, Pastor et Doucet
Excusés : Monsieur Prinsaud, Mme Bertrand Monsieur Roblin Mme Mautrait
Mme Dubois est volontaire pour être secrétaire de séance pour les parents d'élèves.

1     Effectifs  2016-2017

• Classe de CP  24  élèves  avec Madame Pastor
• Classe de   CP CE1 24 élèves  avec Madame Mangin    8 CP et 16 CE1  
• Classe de  CE1/CE2 24 élèves  avec Madame Rapion     7 CE1 et 17 CE2
• Classe de CE2/CM1 23 élèves avec Madame Brégeon     8 CE2 et 15 CM1
• Classe de CM2  26 élèves avec Mesdames Mautrait et Doucet  6 CM1 et 18 CM2
 Cette année, les deux écoles maternelle et élémentaire bénéficient d'un service civique Mlle Elodie Rougier du 3 
octobre 2016 au 30 juin 2017. 

2     Résultats des élections des parents d'élèves

Suite aux élections des parents d'élèves ont été élues :
Titulaires : Mesdames Berland  Nathalie,  Le Roux Aurélie, Bertrand Audrey, Fleury Marie et Juillien Laetitïa 
Suppléante : Madame  Dubois Virginie

3    Règlement intérieur

Pas de changement cette année, le règlement a été diffusé sur le site internet de l'école et sur le panneau d'affichage 
( distribué en version papier sur simple demande).

4    Rappel des missions du conseil d'école

Madame Doucet rappelle les missions du conseil d'école:

• vote le règlement intérieur de l'école

• élabore le projet d'organisation de la semaine scolaire
• dans le cadre de l'élaboration du projet d'école auquel il est associé, donne tous avis et présente toutes les suggestions 
sur le fonctionnement de l'école et sur toutes les questions intéressant la vie de l'école (dont les conditions de bonne 
intégration d'enfants handicapés, les activités périscolaires, la restauration scolaire, les actions pédagogiques, 
l'utilisation des moyens alloués à l'école)
• donne son accord sur l'organisation d'activités complémentaires éducatives, sportives et culturelles...

5    Rased

Il n'y a qu'un seul enseignant spécialisé, Monsieur  Roblin  pour notre  très grand secteur. Il peut  intervenir 
pour aider des enfants qui ont des difficultés persistantes à la demande des enseignants, en particulier pour le cycle 2, 
mais les interventions seront limitées dans le temps. Il faut donc faire des choix.La psychologue scolaire nommée sur le 
secteur est en stage et il faut faire appel à une psychologue d'un autre secteur en cas d'urgence.

6    Des projets...

• Projet Semaine du goût 
A l'occasion de la semaine du goût, chaque classe a travaillé sur un pays différent : CP CE1 la Grèce, CE1/CE2

le Danemark, CE2/CM1 la Belgique et CM1/CM2 l'Espagne. La classe de CP a organisé un petit déjeuner anglais. 
Toute ces activités ont été financées par la coopérative scolaire. Nous remercions Michelle et son équipe.

• Projet biodiversité
Les deux écoles maternelle et élémentaire travaillent sur un projet sur la biodiversité qui s'achèvera en fin 

d'année par un spectacle le vendredi 23 juin à 20h30 à la salle des fêtes de Montbron ( pour l'école élémentaire).
Des élevages verront le jour dans les classes comme celui du phasme actuellement dans la classe de CP.. 



• Projet Classe découverte
Un séjour de 2 jours  au centre de Varaignes  pour les deux classes de CP et CP CE1  aura lieu les 28 et 29 

novembre. Le projet sera axé autour de la vie au moyen âge.
Le prix du séjour serait  de 3756 euros et 191 euros de bus. Le prix du séjour sera financé par les familles, la 
municipalité et l'association de parents d'élèves pour un montant de 1200 euros chacun. Le montant demandé du séjour 
par enfant serait de 25 euros.

• Noël
Les élèves assisteront à un spectacle offert par la communauté de communes au Couvent des Carmes.

Comme l'année précédente, la dotation pour Noël de la municipalité servira pour moitié à l'achat de livres cadeaux pour 
chaque enfant et pour l'autre moitié à l'acquisition de jeux de cour et de livres pour la bibliothèque 

. École et cinéma
 Les quatre classes de CP,  CP/CE1,  CE1/CE2 et CE2/CM1 participent à l'opération École et cinéma soit  3 

films sur l'année. Les enfants ont pu voir le premier film, Ponyo sur la falaise,  le mardi 11 octobre 2016 pour un coût de
190 euros. Ce projet est financé par l'association des parents d'élèves.

. Médiatice
La classe de CM2 participe au concours Médiatice qui permet aux enfants de se familiariser avec 

l'informatique et les problèmes de respect de la vie privée au travers des réseaux sociaux.

. Projet vidéo 
La classe de CE2/CM1 feront un projet Educ'Images avec Canopé16. 

. Projet bivouac
Les classes de CE1/CE2, CE2/CM1 et CM1/CM2 réfléchissent à une sortie sur 2 jours sur le site de l'Epardeau.

8    Sorties sportives
Piscine
Cette année, ce sont tous les CP  et les GS qui iront à la piscine de Chasseneuil chaque mardi en dernière 

période. Les sorties piscine (bus et entrées) sont financées par la municipalité.

USEP
L'école adhère à l'USEP pour pouvoir participer aux sorties sportives. Le coût de l'adhésion est de 713€ financé

par la coopérative scolaire.  L'école  pourra bénéficier du matériel USEP qui « tourne » dans les écoles et participer à 
des rencontres .

Cycle cyclo
Les CM1 ont fait leur cycle vélo en période 1, une sortie aura lieu en fin d'année.

Basket
Les élèves de CP et CE1 ont participé à un cycle basket  avec un intervenant qui se concluera par une rencontre

des élèves du secteur

Sorties USEP
Les 5 classes  participeront à l'USEP et  aux différentes  rencontres.

              Sorties prévues
•.le 10 novembre :  rencontre basket à Saint-Sornin cycle 2
• début janvier : rencontre danse cycle 3 à Montbron 
• en janvier : journée gym jeux d'opposition au gymnase de Montbron cycle 2
• 23 mars 2017:  foulées à Chazelles et ateliers d'athlétisme avec G2A cycle 3
• 16 mars 2017: journée athlétisme à Pranzac cycle 2
• 1 juin  2017: journée sport co (handball et hockey) à Saint-Sornin cycle 3

Remarque : certaines sorties nécessitent un bus qui est financé par l'association de parents d'élèves «  L'école 
buissonnière » ou la coopérative scolaire

9   Bilan financier de la coopérative Les comptes du chat zélé

Année 2016/2017
recettes : 12 913,99 €  dépenses : 12 808,04€  Bilan de l'année : 105,95€ mais avec 400€ de chèques non encaissés
Solde du compte : 4 177,83€ 
Les comptes ont été vérifiés par Mesdames Castells et Quichaud  le 10 octobre 2016.



10  Exercice incendie

L'exercice incendie a eu lieu le lundi 26 septembre  2016. Il y a toujours un goulot d'étranglement au niveau 
des marches au coin des toilettes côté cycle 2.

Nous demandons l'installation d'une rampe pour la sortie des classes de cycle 2 et l'acquisition de clés afin de 
stopper l'alarme (qui de ce fait s'est réallumée intempestivement le jour de la remise du courant lors de la coupure du 
mercredi matin, créant une deuxième alerte incendie).

Un exercice alerte attentat a eu lieu le lundi 3 octobre à 11h 46.

11  Travaux

Les enseignantes remercient la municipalité pour l'acquisition et l'installation des trois vidéoprojecteurs 
interactifs avec leurs ordinateurs dans les classes qui n'en avaient pas, pour les travaux de peinture antiglisse sous les 
préaux,  pour la fixation des silhouettes sur le grillage de la cour, l'aménagement du cabanon de sport et pour les 
différents petits travaux. L'installation du mur d'escalade est imminente (installée pendant les vacances de Toussaint).

Demandes diverses:
• avoir une clé pour éteindre les alarmes
• fixer un rideau à la porte de la classe des  CE1/CE2
• ou stores ?
• raccrocher les rideaux dans la classe sise dans le préfabriqué
• acquérir une autre alimentation pour l'ordinateur de direction
• avoir un interlocuteur lorsque nous avons des demandes qui peuvent être urgentes
• désigner une personne qui peut venir nettoyer en cas de problèmes de santé
• avoir la clé du local entretien (même raison)
• expliquer l'alerte attentat au personnel communal présent dans l'école
• limiter la circulation dans la pente d'entrée de l'école
• Quelles sont les petites bêtes qui ont envahi l'école et sont cachées dans les rainures  ?
• Les préaux pourraient-ils être balayés régulièrement en particulier en automne ?

12  Questions diverses

Question de Madame Bertrand
Cette question a été envoyée préalablement à la mairie.
« Est-il normal que pendant les TAP tous les parents puissent rentrer dans l'enceinte de l'école ? (Plan Vigipirate) Est-ce 
logique qu'il n'y ait pas de contrôle à l'entrée (dans le cas où ce sont des personnes différentes des parents qui viennent 
chercher les enfants, par exemple les grands parents) ?»

Réponse de Mme Damour : La municipalité et l'Ahtoupie ont déjà évoqué cette situation. Le choix a été fait de laisser 
entrer les parents, avec une personne qui surveille l'entrée, afin d'éviter un attroupement devant l'école. Ce 
fonctionnement, déjà en place l'an passé, a été reconduit. 
Monsieur Appiotti explique avoir vérifié les recommandations données par Vigipirate et précise que seules entrent les 
personnes référencées par les parents. 

Fin de la séance: 20 h 

La directrice: D Doucet                                           La secrétaire Mme Dubois               


